

SPD Ortsverein Mainhausen, Freitag, 26. April 2024

Keine nassen Füße mehr!

Aufgewerteter Glasrecycling-Bereich

Für viele Mainhäuser Bürger war es eine bekannte Erfahrung: nach Regenfällen standen sie oft genug in tiefen Regenpfützen vor den Glasmüll-Containern am südlichen Ortsausgang Richtung Babenhausen. Der an sich schon erschwerte Zugang sorgte regelmäßig bei der umweltfreundlichen Entsorgung des Glasmülls für durchnässtes Schuhwerk.

Durch den dichten Bewuchs rund um das ungepflegte Gelände bot sich außerdem für die Mitbürger mit Wild-West-Manieren eine willkommene Gelegenheit, sich dort von ihrem sonstigem Schrott und Müll zu entledigen und das Aufsammeln ihres Drecks anderen zu überlassen.

Keine Nassen Füße mehr! Aufgewerteter Glasrecycling-Bereich



Dass dieser Zustand verbessert werden musste, stand für Bürgermeister Simon sowie das Tiefbauamt und die Landschaftsgärtner des Bauhofs schon lange fest.

Nach entsprechender Planung ist das erfreuliche Ergebnis eine umfassende Verbesserung des ehemaligen Provisoriums: Der Boden wurde neu gepflastert und ein effizientes Entwässerungssystem installiert, um die Bildung von Pfützen zu verhindern. Ein neuer Windelcontainer verbessert zudem das Recyclingangebot für Familien in der Gemeinde. Um die Optik weiter zu verfeinern wurde der Platz mit einer Hainbuchhecke sowie drei Laubbäumen neu bepflanzt. Damit werden die Container auch optisch ansprechend kaschiert. Die für Mainhausen schon fast obligatorische Blühwiese rundet auch auf dieser kommunalen Fläche das Bild ab.

Entsprechend sind die Rückmeldungen aus der Gemeinde: bislang durchweg positiv.



www.spd-mainhausen.de

~~SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen~~
